

Communiqué aux parents

Le trille blanc (N° 4)

2025~2026



École de l'Orée-des-Bois

Valeurs de notre école : Respect, bienveillance et plaisir

Vendredi 3 octobre 2025

Journée mondiale des enseignants

Depuis 1994, la Journée mondiale des enseignants, proclamée par l'UNESCO, est célébrée le 5 octobre pour rendre hommage aux enseignantes et enseignants du monde entier, de tous les ordres d'enseignement, ainsi qu'aux personnes qui se consacrent à la recherche en éducation. Elle vise aussi à mobiliser les gouvernements et les populations pour assurer l'attribution d'une aide financière suffisante au soutien des personnels de l'enseignement et pour faire en sorte que l'accès à l'éducation devienne une réalité pour les jeunes des générations actuelles et futures dans tous les pays. J'en profite pour souligner le travail exceptionnel de notre équipe des membres du personnel enseignant. Votre dévouement, votre engagement, votre bienveillance font la différence dans le quotidien de chacun des élèves.

Journée nationale de la vérité et la réconciliation

Dans le cadre de la journée nationale pour la Vérité et la réconciliation, l'équipe école ainsi que de nombreux élèves ont porté le chandail à orange en guise de reconnaissance.

Semaine de l'école publique

Semaine de l'école publique. C'est la semaine de l'école publique du 29 septembre au 5 octobre 2025. Le porte-parole est M. Simon Boulerice, sous le thème, « Notre école publique, on l'aime. » Bonne semaine à tous les acteurs impliqués dans notre école.

Première communication

La première communication écrite sera disponible sur le Portail Mozaïk le 15 octobre 2025. D'autres informations suivront en novembre concernant le premier bulletin et la rencontre de parents.

Un mois d'octobre dynamique

Grande lecture partagée

Le 23 octobre, les classes de la 1ère à la 6e année participeront à l'événement de la Grande lecture partagée organisée par l'Institut TA. Les élèves seront invités à aller lire à l'endroit de leur choix du côté des grands ou des petits au retour du diners.



Cérémonie d'ouverture du thème. *L'union fait la force!*

Le 24 octobre, tous les élèves de l'école vont se rassembler au gymnase pour présenter le logo de leur classe.



Halloween

Nous invitons les élèves et les membres du personnel à se déguiser le vendredi 31 octobre. Activités prévues : maison hantée, parade de déguisements, concours du nombre de bonbons dans un bocal et danse costumée. Nous vous tiendrons au courant des détails au cours des prochaines semaines.

Rappel : Chanson thème école

Voici le lien pour la chanson thème de notre établissement. Nous vous invitons à prendre un moment avec vos enfants afin qu'ils puissent apprendre le refrain, les paroles et y mettre les gestes de leur choix. Amusez-vous également en accompagnant votre enfant!

Lien : [L'union fait la force.mp4](#)

RAPPEL ~ Horaire du secrétariat durant les journées pédagogiques

Veuillez prendre note qu'à partir de maintenant, lors des journées pédagogiques, le secrétariat fermera à 15h00.

Service de garde

Date limite d'inscription pour la journée pédagogique du 7 novembre

Nous souhaitons vous rappeler l'importance de respecter la date limite d'inscription aux journées pédagogiques, telle qu'indiquée sur la fiche envoyée par courriel.

Ces délais sont essentiels pour nous permettre de planifier adéquatement la journée : réservation des autobus, organisation du personnel, préparation des activités, etc. Lorsque les inscriptions sont reçues en retard, cela complique considérablement la logistique et peut nuire au bon déroulement de la journée.

La prochaine date limite à respecter est le 24 octobre pour la journée pédagogique du 7 novembre.

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre vigilance. Votre respect des échéances contribue directement à offrir un encadrement de qualité à tous les élèves.

Objets perdus

Vous êtes invités à venir voir les objets perdus qui se retrouvent sur la table et le pôle de vêtements qui se retrouvent à l'entrée de l'accueil et des départs des élèves du service de garde, afin d'identifier si des objets peuvent appartenir à votre enfant.

OPP

RECHERCHE DES PARENTS IMPLIQUÉS

L'Organisme de Participation de Parents d l'école de l'Orée-des Bois est présentement à la recherche active de parents bénévoles afin de s'impliquer au sein de diverses activités.

L'OPP regroupe exclusivement des parents qui ont à cœur la réussite des élèves et qui veulent collaborer à la vie de l'école. Les parents membres d'un OPP s'impliquent dans la vie étudiante de l'école et réalisent divers projets et activités pour l'ensemble des élèves de notre milieu.

Si vous êtes intéressés à vous joindre à cette équipe de parents dynamiques, veuillez contacter Mme Liza Gaudreau par courriel : gau117@uqo.ca

VÉRIFICATION DES ANTÉCÉDENTS JUDICIAIRES

Si vous êtes intéressés à faire partie de l'OPP, il est obligatoire de remplir le formulaire des antécédents judiciaires et venir le porter au secrétariat de l'école de l'Orée-des-Bois dans une enveloppe scellée. Nous ferons le suivi avec les Ressources humaines afin que le formulaire soit acheminé. Une fois que nous recevrons une confirmation de leur part que votre dossier est conforme, un suivi vous sera fait. Nous devons compter approximativement un délai de 15 jour ouvrable afin de recevoir une confirmation des Ressources humaines du CSSD. Voici le lien afin de vous procurer le formulaire : <https://www.cssd.gouv.qc.ca/centre-services-scolaire-draveurs/services> et vous rendre dans la section des Ressources humaines.

Dates importantes

<u>Dates</u>	<u>Sujets</u>
13 octobre 2025	Congé pour tous!
15 octobre 2025	Remise de la 1 ^{re} communication
23 octobre 2025	La grande lecture partagée
24 octobre 2025	Cérémonie d'ouverture du thème « L'union fait la force ! »
31 octobre 2025	Programmation d'activités diverses pour Halloween

Isabelle Léger, directrice

Marilyn Paquin, directrice adjointe